
"Alex Ramirez: “Falta a la probidad se debe sancionar” 
sumarial, 
Subrayó el consejero, que la fla 
3 a probidad, pueden er causales 
de desvinculación pero se debe 
conocer cada caso y scucar alos 

Funcionarios para que 
puedan apelar y eva 
luar tuación. 
Indicó además que, 
laz instituciones han 
respondido de manera 
adecuada y al mis- 
mo tiempo escuchar 

2 las fails de css 
personas que podran se bjto de 
Peshles sancione. “lo importante es quese cumpla el 
estatuto, la Ly y ar del fncio- 
ario público, y que más al de la 
investidura, es Importante conocer 
caso cso y tomar una decisión 
final que puede ser la desúncula= 
ón" ecc. 

El consejero regional y presidente 
dela Comisión de Infestuctura, 
lx Ramirez mencionó que, enla 
reunió del CORE del pasado mir 
les, uno de os temas tratados (a 
parte dela cuenta a 
Presidente, fc el mal 
uso de les lcencas 
mésicas por part de 
algunos funcionarios, 
aloqueconsideaque 
Estas mala prácticas 

Se deben sancionar 
"Cuando hay una ata 
la probidad y basándonos en el 
Estatuto adminitatwo son tua 
ones y prácticas quee tenen que, 
sanciona, dio Ramirez al agregar 
que el gobemador dio al Consejo tranqulidad, y que ha efectuado. 
+ debido proceso, omo o esta= 
blece el estatuto administrativo, 
paa llevara cabo la Investigación     
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Lucía Muñoz: “Se debe revisar caso a caso" 
“La postura mi yla de to- 
dos es rechazar alta 
mente estetipo de práctica 
y quese tomen as medidas que la Ley imponga, que 
<l gobierno regional ha 
“sei” respondió Luca 
Muñoz, cnseera resonal 
corsaltada sobr los casos 
que la Contraloría dela 
República señaló que estaran haciendo mal so de lencia 
médicas y quedependendelgobiemo regional de O'Higgins 
juicio dea CORE, entr sus colegas consideran ques debe 

porque es una práctico que genera 
lay que nose puede permi 

Sa posición coincide con el rest de os consejers, ante lo 
plantado por el gobemador regional, Pablo iva Amaya en 
ls eunión el CORE la semana pasada, onde tds están de 
acuerdo que een desdnculars als personas volcada 
en este, 
Fue tajante al asegurar, que desconoce y n sospechan de 
inguna persora que haya hecho mal uso de las lencia 
paraalfuera de pls que dependan de gotero regional           

Consejeros regionales se pronuncian 
sobre mal uso de licencias médicas 

os oceosregealerdcO Haga LE posció str € mal uo 
de Meencas médicas por parte de 
sigunos funcionarios desendientes 

el gobiermo regional y que varon alex 
amero, sine dedo reposo, situación que 
gener Escandalo nivel nacional conmás 
de 25 mil casos, luego que la Contraloria 
General de la República dstapara esta 
iregularidad enla séminitración púbica. 
En lcaso especifico del Gobemo Regional 
de O'Higins, el gobernada Pablo Silva 
Amaya, anunció que la Contraloria de 
la República dio cuenta de 13 caos de 
funcionarios que habran viajado fura 
el pas estado conienca médica; pro 
según l mandatario regional ólo conocen 
deseiscaos de scale uno present a 
renuncia en 202, 
El gobernador Silva Amaya adelantó el 
gobernador resonal que, 5 vana iniciar 
los sumarios corespondiente para llegar 
hasta las últimas consecuencias 

  

En causa RIT:C-2029-023, caratulada ACOSTAJACOSTA, 
seguida ante el Jurgado de Letras de San Vicente de 
lague lagua per resolución judicial sictada con fecha con 

facha 6 de mayo de 2025, se cita a audiercia de parientes. 
a in de designar la pao a que deberá ejercer el cargo 
de curador provisional de los bienes del señor Acosta Lópos, convocéndoso pora ollo a las porsonas soñolna 
en el'artículo 462 del Código Civil, Dicho sud encia 
llevará acabo el día 12 de junio de 2025 a las 12:00 horas. A través de la platafarma Informática 00M, y para 
Erectas de su realización se deberán unir al siguiente: 
link “de “conexión: https://2c0m.us/|/957042423542 
purd=UvaUZIREVEKIU2UGSUMWULampOUTOS 0 de la reunión; 957 0424 2354 (4) Ministro de Fe 

  

   

  

  

Rosa Zacconi: "Muchos hicieron campaña con licencia médica" 
Para la CORE, Ros Zacconi, el tema dels cen 
cas ha dejado de manito, que los chilenos 
o estamos Ios de la comupcón (.) Y os 
deja mal puestos, porqe ls seidores 
públicos estamos para seri la 
Comunidad y no para sendmos de 
elos prlo ano, e feta todo 
loque est pasando en todos ls 
senicaspblico yen el caso de 
lagobemació con mayor razón, 
porque deeriamosserlejeglo 
de odos 
"la importa el númer (de persa- 
ras) y creo que el tema es rua, 
acotó Zacon al inicar que hy muchas 

personas qe ls cuetonansoslencis teniendo 
Enfermedades graves, mientas que funcionarios 
Plico dándose de paseo, con paa de todos 

  

los chilenos! Asamé además que hay temas muy dolorses, como algunos que e van e vacacio- 
es dentro del país, er avs "que hicieron 

campaña con encia médica" "Mis 
espeor la Cotos s atrevió y sono. lc eneste pls en que 

muchas veces cuando un quiere 
acer las cosas corectas hay 
gente der que easerveta el 
so", ay la consejera de 
Higgins 

Para osa Zone gobermador 
va hacerlo qe la Ley lo olga, 

per con los sumarios se tendrá os 
resaltados finales ala destitución, 3 o 

ses que haya un untamento distinto. lay pareja noes ur. l Le pareja eslademo- 
crac subray Mnalmente la CORE de 'Wains 

  

    

Claudio Sehmincke: “es un delito y no un error" 
Ciclo Sehminee, dijo que el tema del mal uso 
de licencias meicas fue tratado en a sesón del 
CORE el pasado miercoles, donde se mencionó que 
seis personas enla región están presuntamente 
involucradas donde una renunció y ino que están 
sometidas a Sumario. 
“AnÍse habló que pa mi reviste 
dit y no eno, or lo que se están 
haciendo los sumados Yo reo que. 
tn el Justo proceso, hay que esperar 

Jos sumarios que espero sean breves 
ynosediatenen el tempo", expresó 
Sermicie. 
El consejero regionales de los que 
«ree que se deben desincalar a los 
que resulten culpable y se bien 
   

    

estrictos para que eto no uelva ocur 
*henso que esto es un elo, aunque elos hablan 
de errors, porque esto perjudica al reto dela 
«ciudadanía, en términos de quese financian lien- 
«las la gente de FONASA se denta. por lo que 

considera, se debe aplicar al máximo 
las sanciones. 
Además juicio de Cudio Seminci, 
toda persona tiene derecho la leg 
ima defensa, ya que estamos en un 
pas donde la presunción de inocencia 
ES prima, por lo que hay que esperar 
lo que vaa pasar con estas personas 
por lo que es caro “quese genera 
ln daño l patrimonio regional y eo 
o puede ser:
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